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保護者と教職員の会 
会長　平尾　真 

　　　

第１回運営委員会を４月３０日（土）に開催しました。 

🌸 平尾会長より 

　本年度会長を務めます平尾真（ひらおまこと）と申します。よろしくお願いします。去
年会長に選出され、今年で２年目になります。 
　ここ２年ばかり新型コロナの影響もあり、保教の会も思うような活動ができていません
でした。ただ、この状況も３年目ということで学校の方もできるだけ通常通りの行事に戻
していこうということで伺っています。保教の会も今年からは通常通りの活動に徐々に戻
して、子供たちのためにやっていきたいと思っています。とはいえ、皆さんの負荷になる
ようなことは極力無くし、子供たちのためにみんなが少しずつ力を出し合って活動ができ
たらと思っておりますので、ぜひご支援のほどよろしくお願いいたします。 

🌸 内木校長より（内木校長先生ご欠席のため、加藤副校長先生より代読） 
　春の風小学校長の内木です。本日は保教の会の運営委員会おめでとうございます。 
　新型コロナウィルスがまだ終息の気配がありません。学校では感染防止対策を引き続き
徹底しながら、今できる形での教育活動を進めています。この数年間のコロナとの戦いの
中で、学校や地域にあった関わり合いが希薄なものとなっています。子供たち同士の関わ
り合いもですが、保護者同士の関わり合いも激減し、同じクラスや同じ学年であっても顔
はわからない、話したことのないという声を聞くことが多くなってしまいました。コロナ
禍において思うように保教の会が進められない部分もあるかと思います。でもだからこそ
子供たちだけでなく、保護者を繋げるためにも保教の会の存在は大きいのではないかと思
います。子供たちの成長を見守り育んでいくために、学校と保護者、保教の会は大切な両
輪であると常々考えています。今まで以上にこの両輪がしっかり連携し、支え合っていか
なければならないのが今だと思うのです。 
　今日の運営委員会から今年度の保教の会がスタートします。コロナ禍の今だからこそ新
たな視点でさまざまな活動や取り組みを見直し、新たな保教の会の活動を作り上げていく
チャンスだと思うのです。子供たちが安心して登校し、笑顔で活躍できるよう教職員一同
チーム春風を合言葉に全力で頑張ります。保護者の皆様、保教の会にはご理解ご協力をお
願いすることもあるかと思います。子供たちの笑顔のために、保護者そして保教の会の皆
様のお力をぜひお貸しください。よろしくお願いいたします。 
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委員会名簿の掲載については割愛いたします。 

 
今年１年よろしくお願いいたします。皆様のご協力に執行部一同心より感謝申し上げます。 

以上 


